

はなちゃんには少しの余裕もありません

はなちゃんに心臓移植を

★通常3億円規模の募金だと6か月かかるといわれるところ、はなちゃんの容態を考え、半分の3か月の期間で3億1000万円を集めるよう救う会、ボランティア様一丸となり頑張っています。現状は厳しいですが、とにかく早くはなちゃんに移植を実現させてあげたいです。はなちゃんが安全に渡米し移植待機するには、時間との戦いになります。

はなまる日記

はなちゃんのお母さんのブログ

こんばんは。はなの母です。
はなを応援して下さい、いつも本当にありがとうございます。
口からミルクを飲むことが出来るようになり、近頃は体調も少し安定しています。
今週から、少しずつ離乳食を始めていくことになりました。
初めてのスプーン、初めてのご飯...
数口からのスタートです。
全てが初めてで、
嫌がるかな？
と心配していましたが、とても上手に食べ
食事を楽しんでいるように見えました。
お昼寝もいつもは眠りが浅く、すぐに起きてしまうのですが、
離乳食の後のお昼寝は本当に気持ちよさそうに、ぐっすり
と眠っていました。
しっかり食べて、手術まで安定し過ごせるよう、体力を付けて
ほしいと思います。



★7月。8月のはなちゃんの経過です。

7月5日 生後6か月を迎える
7月上旬 10日頃から咳き込む事が多くなり、ミルクを飲む事を嫌がる様になる。
鼻から管を入れ、ミルクを直接胃に注入することになる。
泣くと血中酸素濃度が下がり、チアノーゼが出だす。
日中のほとんどの時間を寝て過ごすようになる。
7月16日 容態が悪化し、呼吸がうまく出来なくなり酸素が足りず体内の酸素の値を維持できなくなる。
高流量、高濃度酸素を投与することとなる。
誤嚥での肺炎が疑われ、人工呼吸器挿管も検討される。
7月下旬 水分制限が厳しくなる。
右心不全に対する治療が始まる。
原因不明の高熱が出る
8月上旬 状態が落ち着き、高流量の酸素が外れ、以前の酸素投与に戻ることができた
8月中旬 吐き気、嘔吐を繰り返すようになる
発熱を繰り返すようになる
注入だったミルクを、少しずつ口からも飲む事が出来るようになる
離乳食が始まる



拡張型心筋症という難病と闘う花愛ちゃん。(現在生後7か月)
治療方法は海外渡航による心臓移植しかありません。

ご両親は昨年、同じ病気で上のお子様をなくされています。はなちゃんに未来を見せてあげたい...

必要な金額は3億1000万円。のこり40%!! どれだけのはなちゃんが、頑張り、奇跡を起こしてきたことか。この頑張りを見事にしてくありがとうございます。とにかく、一刻も早く、今の状態のまま、はなちゃんをアメリカに送り出したいと思います。あと少し頑張りますので引き続き温かいご支援よろしくお願いたします。

目標募金金額

310000000

現在の募金金額

186501846

8/31現在

はなちゃんを救う会

〒421-0501

静岡県牧之原市東萩間2832-1

電話0548-27-1226

ファックス 0548-27-1227

HP hana-iwakura.com

8月31日発行

